

Jean-Marc PERRIN avec Maryse JOISSAINS MASINI

C'est pour m'engager dans un pacte avec vous, habitants de la Duranne, que j'ai décidé d'être à nouveau aux côtés de Maryse Joissains Masini. Si vous nous faites à nouveau confiance, je m'engage à poursuivre le travail commencé et que je veux terminer avec vous, pour vous. Libre de tout engagement professionnel, je vais pouvoir continuer à me consacrer pleinement à notre quartier et à ses habitants.



- Je veux être le maire adjoint qui vit et se consacre à ce lieu de vie, pas comme les autres.
- Je veux être celui qui est à l'écoute de mes concitoyens, même si parfois, il est difficile de contenter tout le monde.

C'est avec Maryse Joissains Masini et uniquement avec elle, que je pourrai continuer à œuvrer pour le développement et la qualité de vie de notre quartier.

MON BILAN

En 6 ans de mandat le quartier de la Duranne est devenu un village : à vous de juger

- 1 école, 2 crèches, ... et une mairie annexe.
- Un centre aéré s'est installé dans l'école.
- Un point relais LA POSTE.
- La fréquence des transports en commun a plus que doublé en 6 ans.
- D'importants travaux de voirie permettent maintenant de mieux circuler.
- Des professions médicales de toutes sortes s'y sont installées.
- Un city-stade sur la Duranne Arbois permet de pratiquer du sport en toute liberté.
- Le Skate-Park ne désemplit pas.
- Les joueurs de boules n'ont pas été oubliés, avec trois terrains leur permettant de pratiquer leur loisir préféré.
- Un important espace polyvalent vient d'être inauguré. Il accueillera sous peu les associations, le centre aéré pour enfants et jeunes. Des animations intergénérationnelles scelleront la diversité de la population autour d'un lieu qui leur sera dédié.

Circulation et déplacements :

OUI à la route vers Lagremeuse, NON à l'aire d'accueil des gens du voyage de Cabriès !



La Duranne : la naissance d'un village..

Nous prenons l'engagement ferme de réaliser l'indispensable

route entre Duranne-Petit Arbois et D9-Lagremeuse. Le projet d'aire d'accueil de la commune de Cabriès sera déplacé sur le plateau de l'Arbois.

Pour réunir les deux secteurs de la Duranne, nous aménagerons une voie de liaison inter-quartier qui passera sous la RD543. **Notre quartier bénéficiera d'une meilleure accessibilité**.

Avec la mise en service de la gare multimodale de plan d'Aillane en 2014 et un projet de parc relais, les transports en commun seront largement optimisés.

Sécurité: A l'instar de tous les quartiers d'Aix, la Duranne sera dotée de **caméras de surveillance**. Une **brigade mobile** sera affectée à notre quartier (Nous trouvons plus efficace d'avoir des agents sur le terrain que dans des postes de Police, ouverts aux heures de bureaux...). Le dispositif "**voisins vigilants**", expérimenté en juin 2014 sur Puyricard, sera généralisé dans tous les quartiers et villages aixois.

Aménagements et urbanisation : Nous veillerons au développement harmonieux de la Duranne et proposerons de l'habitat pour tous :

- Le ratio habitat privé, habitat social et intermédiaire sera respecté.
- Des maisons de ville seront réalisées.
- Pour les jeunes couples, les dispositifs d'accession à la propriété et Appartements à Prix Maîtrisés seront renforcés. Ils pourront devenir propriétaires avec des tarifs de vente d'environ 1000€/m² de moins que le prix du marché.

Qualité de vie : Primordiale pour le bien vivre, nous continuerons à la renforcer :

- Un deuxième groupe scolaire verra le jour dès la rentrée 2016.
- Une troisième crèche privée dont l'ouverture est programmée au 2^{ème} trimestre 2015.
- L'animation, le lien social et la solidarité seront soutenus via les associations du quartier. C'est une garantie
 que je vous apporte et que les autres candidats ne seront pas en mesure d'assumer...
- Trois aires de stationnement, réparties sur les deux secteurs de la Duranne seront créées.
- Le projet de construction d'un nouveau club de tennis, l'actuel devenu trop petit et trop vétuste, est pleinement soutenu.
- Avec l'installation de près de 3000 habitants dans les 6 ans à venir, des locaux disponibles à réaliser, les commerces de proximité ne tarderont pas à arriver sur les deux secteurs de la Duranne.
- Le Très Haut Débit sera diffusé dans toute la Duranne d'ici la fin du mandat.
- Enfin, pour que notre quartier soit considéré comme un vrai village provençal, une église située face à Sainte Victoire veillera sur la population.

Avec moi, je vous l'ai démontré, vous aurez un élu présent qui continuera à assumer les projets commencés. Vous pouvez compter sur ma détermination à faire de ce quartier un lieu où il fait bon vivre.

Les 23 et 30 Mars, votez pour la Duranne, votez pour Maryse Joissains Masini et Jean-Marc Perrin

RÉUNION PUBLIQUE DE LA LISTE"LA FORCE POUR AIX"
MERCREDI 19 MARS 18H30 CENTRE DES CONGRES BD CARNOT AIX

Permanence Électorale: 1, place Forbin - Aix-en-Provence (en haut du cours Mirabeau)

Téléphone: 04 42 24 26 90 - Email: team@marysejoissains.com - Horaires d'ouverture: de 10h00 à 19h00 (sauf le dimanche)



#MJM2014

